

## Asumen Morena y aliados línea de Sheinbaum; volverán al trabajo en territorio

Los diputados federales del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde (PVEM) cumplirán con el llamado hecho por la Presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, de volver al territorio a promover las reformas impulsadas desde el sexenio pasado, anunció el líder de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.

El legislador señaló que para ello, la siguiente semana los integrantes de esas fracciones se reunirán con la dirigencia del partido guinda, a cargo de Luisa Alcalde, para preparar las acciones correspondientes.



Al confirmar que se seguirá la línea marcada por la Jefa del Ejecutivo, que en su conferencia en Palacio Nacional habló de los parlamentarios federales, que sólo asisten a sesiones en el Pleno dos veces por semana y de jueves a lunes podrían dejar los escritorios, Monreal Ávila afirmó que le parece muy bien el planteamiento.

Aseguró que desde hace unos días, los congresistas del bloque mayoritario tanto en San Lázaro como en el Senado, tenían previsto comenzar a organizarse, para retomar los recorridos, asambleas y actos públicos por todo el país.

“Hace unos tres días nos reunimos Adán Augusto, el presidente del Senado y Luisa Alcalde para esta propuesta del partido que nos hizo hace unos días, que ahora retoma la presidenta Claudia Sheinbaum, de que la semana que entra nos estaremos reuniendo senadores y diputados para que volvamos a territorio y que, al volver a presidir reuniones distritales, municipales, ejidales, comunitarias, expliquemos qué es lo que estamos haciendo”, dijo.

### Reunión del bloque mayoritario

El también presidente de la Junta de Coordinación en el recinto reiteró que la siguiente semana, habrá una reunión de congresistas con la dirigencia morenista, para afinar detalles de las acciones en la calle, que estos retomarán.



“Para que todos como movimiento salgamos a informar lo que estamos haciendo en el Congreso; es decir, no perder comunicación con la población, no perder comunicación con el territorio y seguir trabajando en campo, no sólo en el Pleno, sino en campo, explicando todo lo que estamos haciendo”, refrendó.

Manifestó que las acciones en el “territorio” no distraerán a los integrantes de la Legislatura de sus trabajos en el Pleno de ambas Cámaras.

No se descuidarán las sesiones ordinarias, pero los días jueves, viernes o sábado y domingo, habrá visitas a los distritos y comunidades, aseguró.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/16/asumen-morena-aliados-linea-de-sheinbaum-volveran-al-trabajo-en-territorio-661374.html>